



La Corte descarta paro y los trabajadores subirán el tono

Descarta Corte suspender labores

Poder Judicial. Anuncian trabajadores que subirán "tono" de protestas y balconean a líderes sindicales

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

La Suprema Corte de Justicia de la Nación no suspenderá actividades ni se unirá al paro de trabajadores del Poder Judicial de la Federación; solo declaró día inhábil, debido a las manifestaciones de empleados afuera del máximo tribunal en contra de la reforma a ese organismo.

Lo anterior fue acordado por los ministros en sesión privada, por lo que se citó a sesión ordinaria el próximo 2 de septiembre, pese a que trabajadores solicitaron a la presidenta de la Corte, Norma Piña Hernández, que el tribunal suspendiera actividades y se sumara a la resistencia.

Funcionarios de la Corte señalaron que la ministra anotó la petición y propuso plantearlo en sesión privada, pero aclarando que no es su propuesta.

En tanto, la vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo Bernal, advirtió que las acciones de resistencia contra la reforma se "elevarán de tono" en los próximos días, lo que incluye sitiar la Cámara de Diputados.

Indicó que "ya no es una simple protesta", sino que están ejerciendo una acción de resistencia

civil, por lo que van a comenzar a unirse con grupos de la sociedad civil junto con otras organizaciones que les ofrecen ayuda.

En entrevista durante la protesta de trabajadores que se realizó afuera de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, mencionó que van a seguir implementando otras acciones.

"Subiendo de nivel y de tono, hasta que nos escuchen, nos volteen a ver y se fijen en lo que solicitamos, que escuchen nuestros planteamientos. No las mesas de diálogo de pantomima que organizó el partido de Morena y la Cámara de Diputados, porque eso fue un circo. No se tomó en cuenta absolutamente nada que los ministros, magistrados y jueces manifestaron en los foros", apuntó.

Asimismo, dijo que les llegará su hora a los líderes de los dos sindicatos del Poder Judicial (Gilberto González Pimentel y Juan Alberto Prado Gómez) porque abandonaron a los trabajadores.

"Ellos están recibiendo de todos nosotros una cuota sindical que se nos descuenta todas las quincenas de nuestro salario. ¿Dónde están? Uno anda en Mexicali recolectando firmas para que la gente se cambie a su sindicato y el otro anda recolec-

tando firmas para acusar a los magistrados y jueces que están obligando a los trabajadores a participar en el paro. Eso no es defensa de los empleados", comentó en medio de porras y gritos de los trabajadores que se oponen a la reforma.

Desde las 7:00 horas, más de 2 mil empleados se dieron cita en las seis entradas de la Corte.

La presidenta Norma Piña arribó en una camioneta negra blindada y custodiada por un carro escolta, mientras que el ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena iba de copiloto.

La llegada de los ministros Juan Luis González Alcántara Carrancá, Yasmín Esquivel Mossa y Lenia Batres pasó desapercibida; sin embargo, la presencia de la ministra Loretta Ortiz generó gritos de descalificación.

El ministro Javier Laynez Potisek bajó de su auto y fue arropado por los manifestantes, quienes exclamaban: "¡Laynezh, Laynezh!".

En tanto, la ministra Margarita Ríos-Farjat llegó a pie por la esquina de Avenida 20 de Noviembre y Venustiano Carranza.

Por su parte, el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo llegó manejando la camioneta blindada que tiene asignada. ■



Manifestantes en Coahuila, la ministra Ríos-Farjat y puerta "clausurada" en la SCJN. CUARTOSCUERO Y JAVIER RÍOS